



Archivo

Hace 50 años: 14 de agosto de 1975

La Casa Laboral de los Lisiados

En Prat con Cruz, casi al lado de la línea férrea se encuentra ubicada la Casa Laboral de los Lisiados de Concepción. Allí, los asociados encuentran el material para realizar trabajos, que van desde volantes, hasta zapatos, mástiles y banderas para enarbolarlas en las próximas Fiestas Patrias. Además, se persigue que los lisiados tengan oportunidad para rehabilitarse y sentirse útiles a la sociedad. Esta casa depende de la Filial Concepción de la Asociación de Lisiados de Chile.



Hace 10 años:
14 de agosto de 2015

Ortografía es la mayor debilidad del Simce

Los resultados del Simce de Escritura, aplicado en sexto básico revelaron que la ortografía es la principal debilidad de los escolares de la Región del Biobío. Las autoridades manifestaron su inquietud por los resultados de la medición aplicada en 2014 y dada a conocer ayer. El 9,1% de los estudiantes no entiende lo que lee, por lo que no es capaz de elaborar un texto. El 16,9% de los menores que rindió el examen está en el nivel más bajo de las reglas ortográficas.

Hace 1 año:
14 de agosto de 2024

Restan pocos metros para concluir túnel del cerro Chepe

Un avance de un 54% total en sus obras físicas es el que alcanza el proyecto que dotará a la Región de un nuevo puente Ferroviario sobre el río Biobío, con un costo de 267 millones de dólares, financiado por EFE y desarrollado por la empresa Sacyr. El nuevo viaducto tendrá 1,9 kilómetros de extensión, con dos vías electrificadas para el uso mixto de trenes de carga y pasajeros, además de estar fundado en base a pilotes con profundidades de entre 28 y 52 metros y considera sistemas de evacuación de aguas lluvia, iluminación, confinamiento de la faja vía y un moderno diseño arquitectónico.

En una visita de las autoridades ayer se detalló que las obras de excavación del nuevo túnel en el cerro Chepe alcanza un 79,4% de progreso, totalizando 306 metros de perforación, de un total de 320 metros aproximadamente. En el puente, ya están ejecutados los 334 pilotes.